



## La Bendición/ La Maldición Parte 1

El universo en el que vivimos está organizado por diferentes sistemas. Los hábitats naturales, las empresas, los gobiernos e incluso el cuerpo humano cuentan con sistemas para organizar de manera efectiva las funciones, los ecosistemas, las operaciones, los flujos de energía, etc. Sin sistemas efectivos, sería imposible comprender el mundo que nos rodea; pero lo peor, el universo sería caótico.

Al igual que nuestro universo físico, Dios ha creado sistemas espirituales para que Su pueblo lo entienda a Él a través de los sistemas del Antiguo Pacto de la Ley y el Nuevo Pacto de Gracia ilustrados en Su Palabra. Comprendiendo estos dos sistemas permitirá a tu creencia armonizar con la verdad de Dios, para que puedas beneficiarte de todo lo que Él ha logrado a través de la obra consumada de Su Hijo. Esto hará que camines en la bendición.

### **Hebreos 7:12**

Porque cuando cambia el sistema del sacerdocio, también tiene que cambiarse la ley,

Muchos creyentes en Cristo, debido a que no entienden el Nuevo Pacto de Gracia, no se dan cuenta de que el sistema ha cambiado cuando Cristo se hizo hombre. Debido a Cristo, nosotros, como creyentes en Cristo, no estamos bajo el antiguo sistema llamado Antiguo Pacto de Ley.

Los creyentes en Cristo están bajo el **nuevo sistema** llamado Nuevo Pacto de Gracia.

Sin embargo, debido a esta ignorancia, muchos creyentes en Cristo tienen un sistema de creencias que no armoniza con el Nuevo Pacto de Gracia porque continúan relacionándose con Dios a través del Antiguo Pacto de Ley, como resultado, no caminan en la Bendición de la Gracia.

### **Gálatas 3:10**

Todos los que viven por las obras que demanda la ley están bajo maldición, porque está escrito: «Maldito sea quien no practique fielmente todo lo que está escrito en el libro de la ley.»

De hecho, el Nuevo Testamento es claro: los que continúan relacionándose con Dios a través del antiguo sistema de la Ley (sí, incluso los creyentes en Cristo) caminan bajo la **Maldición de la Ley**.

- “Ahora, hay algunos de ustedes que eligen estar bajo la ley, deliberadamente eligen ser juzgados por ella; por lo tanto, han elegido estar bajo la ley, y al hacerlo han elegido la maldición...” – **Charles Spurgeon [traducido al español por Joyner Briceño]**

Observa, la maldición viene a los que se relacionan con Dios a través del viejo sistema de la Ley, no a los que pecan. (Aquí es donde muchos se confunden.) Bajo el antiguo sistema de la Ley para poder recibir bendición, tenías que obedecer las leyes de Moisés lo mejor que podías. Si tratabas de mantener la Ley a través de tu obediencia, la bendición venía sobre ti, pero si no cumplías la Ley, la maldición venía sobre ti. Así es como funcionaba el viejo sistema.

Sin embargo, muchos creyentes todavía creen que si pecas, la maldición de Dios vendrá sobre ti, pero si obedeces la Ley, la bendición de Dios vendrá sobre ti. Eso no es verdad bajo el nuevo sistema. Desde que hubo un cambio de sistema, ser bendecido cuando obedeces la Ley de Moisés y maldecido cuando pecas, ya no es verdad bajo el Nuevo Pacto de Gracia.

- *¿Cómo recibo la bendición bajo el nuevo sistema?*

### **Galatas 3:13**

Cristo nos rescató de la maldición de la ley al hacerse maldición por nosotros, pues está escrito: «Maldito todo el que es colgado de un madero.»

Primero, debes saber que Cristo te ha rescatado de la maldición de la ley. Ser una buena persona o buen cristiano no desviará la maldición. Si ese fuera el caso, entonces Dios habría continuado con el primer sistema y no habría necesidad de que Cristo se convirtiera en una maldición para nosotros. Este versículo es solo para aquellos que son intrusos de la Ley.

En segundo lugar, este versículo va más allá del perdón de los pecados porque para que pudieras recibir el perdón de los pecados, solo se requería el derramamiento de la sangre de Cristo. Cristo pudo haber elegido morir por otros medios, pero eligió colgar en la cruz. ¿Por qué? Para hacerte saber que Él se convirtió en una maldición para ti y te la quitó. Esto significa que cada castigo establecido por no cumplir la Ley fue puesto sobre Jesús, que incluye toda la enfermedad, la pobreza, la maldición generacional, las ataduras y la muerte prematura.

### **Gálatas 3:14**

Así sucedió, para que, por medio de Cristo Jesús, la bendición prometida a Abraham llegara a los Gentiles, y para que por la fe recibiéramos el Espíritu según la promesa.

¡Cristo se convirtió en una maldición para que estés bajo la Bendición! Observa que esta bendición descrita como la bendición de Abraham, llega a los gentiles (los infractores de la ley.)

Para responder a tu pregunta, la Bendición es una promesa que debe ser recibida a través de la fe. En el contexto, la promesa recibida por Abraham fue la justicia. Dios le imputó la justicia a Abraham como un regalo cuando él le creyó; por lo tanto, Abraham se convirtió en un heredero de la Bendición. Como resultado, Abraham vivió una vida muy bendecida, que incluía salud, abundancia, herencia, libertad de las ataduras, protección y longevidad.

Cuando recibes la justicia por la fe en Cristo, aparte de la Ley, la Bendición viene sobre ti.

Figura:

## Antiguo Pacto

-Hacer las obras de la Ley - Bendito  
-Traspassar la Ley - Maldito

## Nuevo Pacto

-Hacer la obras de la Ley - Maldito  
-Recibir el don de la justicia - Bendito

Por: Joyner Briceño